



Pre-Order Form

From April 28-May 4, Tim Hortons Restaurant Owners will be supporting more than 600 local charities, hospitals and community programs across Canada. **Guests who purchase a freshly baked Smile Cookie will be donating to these great causes with 100% of proceeds being donated!** To pre-order Tim Hortons Smile Cookies, complete this form and submit it to your nearest participating Tim Hortons Restaurant no less than 48 hours of your specified pick up date & time. Or visit the Tim Hortons app, Uber Eats, Door Dash or Skip the Dishes to see if your Smile Cookies can be delivered.

Number of Cookies:		<i>12 Cookies per box</i>
---------------------------	--	---------------------------

Your Name:			
Address:			
Telephone:	()	
Email:			

Pick Up Date:		Pick Up Time:	
----------------------	--	----------------------	--

Thank you for your support!



Formulaire de commande à l'avance Biscuit Sourire

Du 28 avril au 4 mai, nos propriétaires de restaurant appuieront plus de 600 organismes caritatifs, hôpitaux et programmes communautaires locaux à travers le pays. **Les invités qui achètent un biscuit aux brisures de chocolat fraîchement cuit feront un don à ces excellentes causes car chaque dollar est versée en don!** Pour commander à l'avance le Biscuit Sourire de Tim Hortons, veuillez remplir ce formulaire et le soumettre à votre restaurant Tim Hortons participant le plus près au moins 48 heures avant la date et l'heure à laquelle vous prévoyez passer prendre votre commande. Ou regardez via l'application Tim Hortons, Uber Eats, Door Dash ou Skip the Dishes pour voir si vos Biscuits sourire peuvent être livrés.

Nombre de biscuits :		<i>12 biscuits par boîte</i>
-----------------------------	--	------------------------------

Votre nom :			
Adresse :			
Téléphone :	()	
Courriel :			

Date de la cueillette :		Heure de la cueillette :	
--------------------------------	--	---------------------------------	--

Merci de votre appui!